

あす
子や孫の未来へ常にチャレンジ!

神奈川県議会議員

芥川かおる

きらめく座間の未来のために!
ずっと変わらない姿勢!
なるほど県政!



—県政レポート— 令和6年4月(第33号)



令和6年度 総予算額

4兆5,117億円 可決

元日に発災し甚大な被害をもたらした令和6年能登半島地震では、多くの尊い命が奪われました。亡くなられた方々に謹んで哀悼の意を表します。また、今もなお、厳しい寒さの中で避難生活を余儀なくされている方々、被災された方々にお見舞いを申し上げます。

本県では、発災直後から、県警察が広域緊急援助隊、県内全ての消防本部から緊急消防援助隊神奈川県大隊が出動し、捜索・救助活動や緊急搬送に当たりました。さらに、県と市町村が連携し、医師・保健師・建築職など幅広い職種の職員の方が派遣され、被災者への健康相談や建築物の応急危険度判定、避難所及び物資拠点の運営、給水活動など様々な支援を行つてきています。支援に当たってきた方々、今も支援に当たっている方々に敬意を表します。

私も1月下旬に知人たちと支援物資を七尾市へ届け、災害ごみの片づけ支援を行い、輪島市にも伺い、被害状況を視察させていただきましたが、状況を見て、あまりに甚大な被害状況で言葉を失いました。今後ともできる限りの支援を行つてまいりたいです。

県では、今回の地震における課題を本県の災害対策につなげていくことを重要とし、能登半島地震で孤立地域の発生やライフラインの断絶等が課題となつたことから、切迫性が懸念される大規模地震への緊急対策として、災害時の通信手段や電源、シャワー、トイレ等を確保するための県の備蓄を強化するほか、能登半島地震を踏まえた対策を行う市町村に対して補助するとされ、1億3247万円の予算が計上されました。引き続き、災害対策をはじめ、県政課題に対し、皆様と共にスピード感を持って取り組んでまいります。



▼能登半島地震被災地等への支援について

令和6年第1回定例会 防災警察常任委員会

質問

答弁

質問

答弁</

▼災害時における応援部隊の確保について



災害時の応援部隊の受け入れは、災害時に必要な医療搬送機材の備蓄においており、必要な資器材の備蓄を行っている。このためには、陸路、空路、航路といつた様々な想定の下での受け入れが迅速かつ適切に受け入れられる。厚木基地は、県内に厚木基地があるが、災害時に、受援に際して厚木基地の活用も検討するべきではないか。その考え方方に一つづいて伺う。



災害による延焼の危険性も高く、そこには、事前にこの所有者不明土地の活用を規定する必要となる。

災害時ににおける空き家のリスクは、地震の揺れによる倒壊や、火災や耐火性を有していない空き家であるが、所有者不明の家の屋に対する耐火化・廃屋化して十分な耐震性や耐火性を有するものを活用することができる。また、災害時に明確な建物管理制度についての考え方があるが、所有者不明の家のリスクは、老朽化・廃屋化して十分な耐震性から、防災対策・減災対策として、部局が変わる可能性もある。

災害時ににおける空き家のリスクは、老朽化・廃屋化して十分な耐震性から、防災対策・減災対策として、部局が変わる可能性もある。

発行

芥川かおる政務活動事務所

新事務所に移転しました。

どうぞお気軽にお立ち寄りください!

〒252-0021 神奈川県座間市緑ヶ丘1-3-17

TEL 046-244-0281 FAX 046-244-0481

オフィシャルサイトへ
<https://akutagawakaoru-kizuna.jp/>

